

REDAKSI SATU

Fans SO7, Sheila Gank Kota Daenk Gelar Silaturahmi di Plazgozz Kafe Makassar

Subhan Riyadi - SULSEL.REDAKSISATU.CO.ID

Jul 18, 2022 - 04:45



MAKASSAR - Fanbase band papan atas tanah air Sheila On 7(SO7), Sheila Gank Regional Makassar menggelar pertemuan di Plagozz Kafe Makassar, Jalan Yusuf Dg Ngawing (Yudan), Minggu 17 Juli 2022.

Dalam pertemuan itu, sejumlah agenda dilangsungkan Sheila Gank Makassar di antaranya, perekrutan member baru dan pergantian ketua.

Sekadar diketahui, saat ini jumlah anggota Sheila Gank Kota Daenk yang terdaftar yakni sekitar ratusan orang. Para member tersebut berasal dari sejumlah kabupaten/kota di Sulawesi Selatan dan Sulawesi Barat (Sulselbar).

Pada momen silaturahmi Sheila Gank tersebut, para member yang hadir juga melakukan pemilihan ketua Sheila Gank Kota Daenk yang baru dimana sebelumnya posisi itu dijabat oleh Andi Liany Esa Saputra yang akrab disapa Asho.

Setelah melalui proses pemilihan, akhirnya terpilih ketua baru Sheila Gank Makassar yakni Gilang Cakra Wardana dan Muhammad Yusuf Syarif sebagai wakil ketua.

"Pertemuan kami kali ini dalam rangka perekrutan member baru Sheila Gank Makassar dan juga pemilihan ketua baru," ujar Gilang Cakra Wardana.

Pada kesempatan itu, Gilang juga mengajak masyarakat pecinta band Sheila On 7 di Sulselbar untuk bergabung bersama Sheila Gank Kota Daenk.

"Pendaftaran member Sheila Gank bisa DM via Instagram @Sg_kotadaenk," jelasnya.

Sementara itu, Hamka selaku Pembina Sheila Gank Kota Daenk mengungkapkan soal kabar terbaru band SO7 yang diketahui selama masa pandemi Covid-19 sudah jarang tampil ke publik.

Menurut Hamka, saat ini SO7 sudah mulai merencanakan kembali untuk menggelar konser guna menyapa para penggemar mereka.

"Sekarang Sheila On 7 lagi permulaan manggung lagi dan mereka sementara merilis jadwal konser yang akan berlangsung secara bertahap," ujar Hamka.

Hamka pun berharap, momen pertemuan Sheila Gank Kota Daenk yang digelar di Plagozz Kafe Makassar bisa merangkul kembali para pecinta band Sheila On 7, khususnya di Kota Makassar dan sekitarnya.

"Semoga pertemuan ini bisa merangkul kembali teman-teman sesama pecinta Sheila On 7 dimana pun berada, terkhusus di Makassar dan sekitarnya," harapnya.